

berimajinasi dan kurang terinspirasi dalam menyusun gambar, memberikan pokok kalimat serta menjadikan pokok kalimat dalam sebuah karangan sederhana.

Akan tetapi pada siklus II penerapan metode *Picture and Picture* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi menulis karangan kelas III bisa dikatakan dapat terlaksana dengan baik. Hal ini bisa dilihat dari penilaian aktivitas siswa dengan jumlah skor yang diperoleh adalah 37 sedangkan skor maksimalnya 40, sehingga dapat dihitung persentasinya 92,5%, dan aktivitas guru dengan jumlah skor yang diperoleh adalah 37 sedangkan jumlah skor maksimalnya 40, sehingga dapat dihitung persentasinya 92,5%.

Perbaikan pada siklus II, Guru dalam menyampaikan materi lebih singkat dan jelas sehingga siswa lebih mudah dalam memahami materi, dan penggunaan gambar berseri lebih berwarna dan dalam ukuran besar sehingga siswa bisa berimajinasi dan terinspirasi dan bersemangat dengan menyusun gambar berseri serta pemberian kalimat pokok yang dijadikan menjadi sebuah karangan sederhana.

Pemaparan di atas menunjukkan bahwa metode *Picture and Picture* dapat meningkatkan keterampilan menulis siswa, sehingga siswa dapat mencapai kriteria ketuntasan minimal (KKM) dalam mata pelajaran

Akan tetapi pada siklus 1 ini dikatakan belum berhasil karena rata-rata kelasnya masih 61,5. Dimana nilai tersebut masih di bawah KKM Bahasa Indonesia yaitu 75, disamping itu prosentase keberhasilan siswa hanya 58,8%, dengan prosentase seperti itu belum bisa dikatakan berhasil.

Prosentase ketuntasan siswa pada siklus I tersebut belum berhasil dikarenakan penyampaian materi yang terlalu panjang, sehingga kurang memahi penjelasan yang disampaikan guru dalam penggunaan ejaan yang benar sebuah karangan, dan gambar berseri yang dibawa guru kurang besar serta tidak berwarna sehingga siswa terlihat kurang terinspirasi dalam menyusun gambar berseri dengan menuliskan kalimat pokok dan menyusun menjadi karangan sederhana.

Adapun Pada siklus II ini bisa dikatakan berhasil dengan nilai rata-rata kelasnya mencapai 85,26 dimana nilai tersebut diatas nilai KKM Bahasa Indonesia yang ditentukan yaitu 75, disamping itu keberhasilan siswanya juga mengalami peningkatan yang cukup besar yaitu dari 34 siswa yang tuntas 31 siswa sedangkan siswa yang tidak tuntas 3 siswa, sehingga prosentasinya mencapai 91,17%, dengan prosentase seperti itu bisa dikatakan berhasil.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan penerapan metode *Picture and Picture* dapat meningkatkan keterampilan menulis pada siswa kelas III MI Hasyim Asy'ari Sedati Sidoarjo.